

## 仲間と体を鍛えて心を磨く 4/2

平成28年度御前崎市スポーツ少年団の入団式が市 民会館で開催され、19団体約500人の団員が参加し ました。澤入副市長は「スポーツを通じ、厳しさと楽 しさを感じて頑張ってください」と激励しました。各 団体を代表して黒潮柔道スポーツ少年団の高橋冬真く んが、団員綱領を力強く読み上げました。

▲各スポーツ少年団のキャプテンが集結し、団員綱領を読む



## 友達たくさんできるかな? 4/8

浜岡東小学校の入学式が、同校体育館で執り行われ、 新1年生50人が入学しました。

新入生は、担任の先生から名前を呼ばれると元気な 声で「はい!」と返事をして、小学校生活への期待に胸 を膨らませていました。本年度は市内小学校で265 人の新1年生が入学しました。

◀ひとりずつ大きな返事ができました!



## 大きなタケノコ採れたよ! 4/15

白羽幼稚園の年長園児29人が、増船寺の竹やぶで タケノコ掘りを体験しました。

この体験は増船寺のご厚意で毎年実施されていま す。園児らは数人で協力してタケノコ掘りに挑戦。一 生懸命に土を掘り起こして採れたタケノコを「見て見 て!採れたよ!」と自慢げに見せてくれました。

◀大きなタケノコを掲げ喜ぶ園児たち



## 日米友好の証しが今ここに 4/16・17

89年ぶりに静岡県に里帰りした答礼人形[富士山三 保子 | の市町巡回展が、市立図書館アスパルで開催さ れました。「富士山三保子」の人形は、戦前に日米友好 の証しとして日本が米国に贈ったものです。今回、「富 士山美保子」と共に市指定文化財である「旧朝比奈小学 校の青い目の人形」も展示されました。

◀里帰りした答礼人形を眺め、日米友好の歴史に触れる